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ATA DA 37º SESSÃO ORDINÁRIA DA

CÂMARA MUNICIPAL DE
ITAQUAQUECETUBA, REALIZADA
NO DIA 08 DE DEZEMBRO DE 2020.

Ao oitavo dia do mês de dezembro de 2020, da Era Cristã, via on-line através de

videoconferência pela Câmara Municipal de Itaquaquecetuba, Comarca de Itaquaquecetuba,
Estado de São Paulo, realizou-se a Trigésima Sétima Sessão Ordinária, da Quarta Sessão

Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, sob a presidência do Vereador Edson Rodrigues e

por mim Vereador Valdir Ferreira da Silva secretariado, ocupando a Segunda Secretaria
Vereador João Batista Pereira de Souza. Às 15h00, verificou-se a presença on-line dos
seguintes Vereadores: Adriana Aparecida Felix, Alexandre de Oliveira Silva, Aparecida
Barbosa da Silva Neves, Armando Tavares dos Santos Neto, Arnô Ribeiro Novaes, Carlos
Alberto Santiago Gomes Barbosa, Celso Heraldo dos Reis, César Diniz de Souza, David
Ribeiro da Silva, Edson Rodrigues, Edvando Ferreira de Jesus, Élio de Araújo, João Batista
Pereira de Souza, Luiz Otávio da Silva, Maria Aparecida Monteiro Rodrigues da Fonseca,
Roberto Carlos do Nascimento Tito, Roberto Letrista de Oliveira, Rolgaciano Fernandes
Almeida e Valdir Ferreira da Silva. Essa Sessão será realizada por videoconferência e

transmitida via on-line devido recomendações sanitárias referente ao COVID 19. Havendo
quórum regimental. O Senhor Presidente declara aberta a presente Sessão Ordinária on-line.
Não havendo Vereadores inscritos para fazer uso da palavra, passaremos para o Pequeno
Expediente. O Senhor Presidente determina o Primeiro Secretário Vereador Valdir
Ferreira da Silva que procedaa leitura da Ata da 36º Sessão Ordinária realizada em 01 de

dezembro 2020, que apreciada pelo Plenário, é APROVADA por unanimidade. O Senhor
Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Valdir Ferreira da Silva para que
faca a Leitura das Correspondência Recebida: Correspondência Recebida Nº 124/2020.
Autoria: Instituto de Previdência dos Servidores Municipais de Itaquaquecetuba. Assunto:
"Urgência na aprovação das alíquotas referente ao Projeto de Lei Complementar nº
311/2020". O Senhor Presidente convoca o Primeiro Secretário Vereador Valdir Ferreira
da Silva para que façaa leitura das Proposituras: Moção Nº 91/2020.Autoria:João Batista
Pereira de Souza. Assunto: “Dispõe sobre aplausos e congratulações ao Técnico em Gestão
e Fiscal da Companhia de Saneamento do Estado de São Paulo o Sr. VALDEMIR DE ASSIS
LUZ.” Moção Nº 93/2020 Autoria: De todos os Vereadores. Assunto: “Dispõe sobre votos
de pesar pelofalecimento do Senhor Gumercindo Domingos de Lima.” Projeto de Resolução
Nº 6/2020. Autoria: Mesa Diretora 2019/2020. Assunto: “Estabelece parâmetros para
concessão do adicional do nível universitário na forma do artigo 129, inciso V, da Lei
Complementar Municipal nº 64, de 26 de dezembro de 2002, e disciplinado pela Lei
Complementar Municipal nº 316, de 02 de dezembro de 2020, e dá outras providências. ” a

Projeto de Lei Nº 64/2020. Autoria: Mamoru Nakashima. Assunto: "Dispõe sobre NO)

autorização a abertura de crédito extraordinário e de repasses as pessoas jurídicas de direito >
privado com ou sem fins lucrativos, de acordo com Lei Federal nº 14017/2020 (Lei Aldir E
Blanc), que dispõe sobre ações emergenciais destinadas ao setor cultural”, Projeto de Lei
Complementar Nº 317/2020.Autoria: Mamoru Nakashima. Assunto: "Dispõe sobre a
alteração dos incisos 1 e IH do artigo 75 da Lei Complementar nº 245, de 27 de junho de 2014, )
em razão da promulgação da Emenda Constitucional nº 103, de 2019, e dá outras é

providências" “Encaminho para as Comissões, para os devidos pareceres”. Pela ordem aw
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manifesta o Vereador Valdir Ferreira da Silva: “Senhor Presidente, solicito para que
consulte os Senhores Vereadores para a inclusão na Ordem do Dia das Moções nº 91/2020,
93/2020, que seja lido apenas as ementas das Proposituras, haja vista que já foram lidas em
momento próprio”. Submetido a discussão o Requerimento Verbal do Vereador Valdir
Ferreira da Silva, ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADO por
unanimidade”O Senhor Presidente convoca o Segundo Secretário Vereador João Batista
Pereira de Souza que proceda à leitura das Indicações: Indicação Nº 1315/2020. Autoria:
Aparecida Barbosa da Silva Neves. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, capinação por
toda extensão da Vila Maria Augusta. Indicação Nº 1316/2020.Autoria: Aparecida Barbosa
da Silva Neves. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a substituição de lâmpada
queimada em poste de iluminação pública na Rua Vital Brasil em frente ao número 451 —

Vila Maria Augusta. Indicação Nº 1317/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, providências de máxima urgência para a realização do
serviço de limpeza e retirada de entulhos, localizado na Rua Coimbra na altura do número
1.100, no Bairro Chácara Cuiabá CEP 08587-030, neste município. Indicação Nº
1318/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,
providências de máxima urgência para a realização do serviço de limpeza e retirada de
eniulhos, por toda extensão da Rua Coronel Fabriciano, localizada no Bairro Parque
Residencial Scaffid II CEP 08587-761, neste Município. Indicação Nº 1319/2020. Autoria:
David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências de máxima
urgência para a realização do serviço de limpeza e retirada de entulhos, por toda extensão
da Rua Londrina principalmente em frente ao número 232, localizada no Bairro Jardim
Miray CEP 08575-720, neste município. Indicação Nº 1320/2020 Autoria: David Ribeiro da
Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de recomposição asfáltica (serviço de

tapa buracos) por toda extensão da Rua Londrina principalmente em frente ao número 232,
localizada no Bairro Jardim Miray CEP 08575-720, neste município. Indicação Nº
1321/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito,
serviço de recomposição asfáltica (serviço de tapa buracos) por toda extensão da Rua
Coimbra, principalmente em frente ao número 1.000 — Sitio Lago Encantado localizada no
Bairro Chácara Cuiabá CEP 08567-030, neste município. Indicação Nº 1322/2020.
Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de

recomposição asfáltica (serviço de tapa buracos) por toda extensão da Rua Rosa de Sharon,
principalmente em frente ao Centro de Controle de Zoonoses localizada no Bairro Chácara
Cuiabá, neste município. Indicação Nº 1323/2020. Autoria: David Ribeiro da Silva.
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a substituição de todas as lâmpadas queimadas em
postes de iluminação pública, por toda extensão da Rua Osvaldo dos Reis, Jaguarão e

Professor Clovis da Silva Alves principalmente em abrangência ao Condomínio Vitoria,
localizado no Bairro Morro Branco, neste município. Indicação Nº 1324/2020. Autoria:
David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de recomposição
asfáltica (serviço de tapa buracos) por toda extensão da Estrada Valter da Silva Costa CEP S
08570-370, localizada no Bairro Vila Sonia, neste município. Indicação Nº 1325/2020. À

Autoria: David Ribeiro da Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, providências de

máxima urgência para a realização dos serviços de limpeza e capinagem em todas as viás
públicas, principalmente nas proximidades das pontes de travessia por todo Bairro Vila
Muria Augusta, neste município. Indicação Nº 1326/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza.

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de pavimentação na Rua Ribeiro do A
Pombal, Jardim Marcelo. Indicação Nº 1327/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza. (
Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, a manutenção e troca de lâmpadas queimadas, daN
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Rua Salesopolis, entre os números 15 e 123 - Vila Bartira. Indicação Nº 1328/2020.
Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito que notifique
o responsável pelo terreno localizado nos fundos da Rua Guatemala n. 197 no Jardim
Americano. Indicação Nº 1329/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, serviço de iluminação pública na Rua Ouro Verde de Minas
altura dos números 2070 e 2170 no Bairro Palmas de Itaguá. Indicação Nº 1330/2020.
Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito um estudo
para a implantação de lombadas na Avenida Central no Bairro Jardim Napoli. Indicação Nº
1331/2020. Autoria: Alexandre de Oliveira Silva. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito o

serviço de iluminação pública na Rua Guarujá altura do número 144. Indicação Nº
1332/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de “TAPAR
BURACOS”, na Rua Cristais Paulistas, no Bairro Vila Virginia, neste Município. Indicação
Nº 1333/2020. Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, em CARÁTER DE URGÊNCIA, para que seja executado Serviços de “TAPAR
BURACOS”, na Rua Juiz de Fora, no Bairro Vila Virginia, neste Município. Indicação Nº
1334/2020. Autoria: João Batista Pereira de Souza. Assunto: Solicitando ao Senhor
Prefeito, para que seja realizado estudo quanto à Minuta do Projeto de Lei que “Dispõe
sobre a suspensão da regulamentação do sistema de estacionamento rotativo pago,
denominado “Zona Azul”, em um raio de 300 metros das regiões ao entorno de hospitais,
ambulatórios, UBS, UPA, PS, dentre outros estabelecimentos de prestação de serviços de
atendimento assistencial de urgência e emergência voltadas à área da saúde pública no
Município de Itaquaquecetuba, e dá outras providências”. Indicação Nº 1335/2020.
Autoria: Rolgaciano Fernandes Almeida. Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, para que
seja executado serviços de “redutores de velocidade (lombadas)”, na Rua Penápolis altura
dos números 70 e 100, Bairro Jardim Nossa Senhora D'Ajuda, neste Município. Indicação
Nº 1336/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto: Solicitando a construção de uma
pista oficial de caminhada, na Estrada do Corta Rabicho. Indicação Nº 1337/2020. Autoria:
Cesar Diniz de Souza. Assunto: Reiterando solicitação da construção de uma pista de
caminhada, no passeio central em toda sua extensão da Avenida João Fernandes da Silva,
Vila Virgínia. Indicação Nº 1338/2020. Autoria: Cesar Diniz de Souza. Assunto:
Solicitando ao Senhor Prefeito, a construção de uma pista oficial de caminhada, no trevo de
Itaquaquecetuba. Inicia-se a Ordem do Dia: O Senhor Presidente determina o Primeiro
Secretário Vereador Valdir Ferreira da Silva para que faça a leitura das proposituras
constantes na Pauta da Ordem do Dia. Em Discussão Única Moção Nº 91/2020.Autoria:
João Batista Pereira de Souza. Assunto: “Dispõe sobre aplausos e congratulações ao
Técnico em Gestão e Fiscal da Companhia de Saneamento do Estado de São Paulo o Sr.

VALDEMIR DE ASSIS LUZ”. Submetido a discussão, ninguém se manifesta. Posto em
votação é APROVADO por unanimidade. Em Discussão Única Moção Nº 93/2020
Autoria: De todos os Vereadores. Assunto: “Dispõe sobre votos de pesar pelo falecimento
do Senhor Gumercindo Domingos de Lima”. Submetido a discussão, se manifestam a favor
da Moção os Vereadores: Elio de Araújo e Celso Heraldo dos Reis. Posto em votação é
APROVADO por unanimidade. Em Discussão Única Julgamento das contas do Poder
Executivo Municipal referente ao exercício financeiro de 2016 — Processo Legislativo nº Ns

09/2020. Submetido a discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação é APROVADO (fv

por 15 (quinze) votos favoráveis dos(as) Vereadores(as): Alexandre de Oliveira Silva,4)
Aparecida Barbosa da Silva Neves, Armando Tavares dos Santos Neto, Arnô Ribeiro Novaes,
Curlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Celso Heraldo dos Reis, Cesar Diniz de Souza, Elio
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de Araújo, João Batista Pereira de Souza, Luiz Otávio da Silva, Maria Aparecida Monteiro
Rodrigues da Fonseca, Roberto Carlos do Nascimento Tito, Roberto Letrista de Oliveira,
Rolgaciano Fernandes Almeida, Valdir Ferreira da Silva e 4 (quatro) votos contrários dos
Vereadores: Adriana Aparecida Félix, David Ribeiro da Silva, Edson Rodrigues, Edvando
Ferreira de Jesus. O Senhor Presidente anuncia: “As Contas do Poder Executivo Municipal
rejerente ao exercício financeiro de 2016 está Aprovada, com rejeição ao Relatório do
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. Em Discussão Única Julgamento das contas
do Poder Executivo Municipal referente ao exercício financeiro de 2017 — Processo
Legislativo nº 22/2020. Submetido a discussão, ninguém se manifesta. Posto em votação é
APROVADO por 15 (quinze) votos favoráveis dos(as) Vereadores(as): Alexandre de
Oliveira Silva, Aparecida Barbosa da Silva Neves, Armando Tavares dos Santos Neto, Arnô
Ribeiro Novaes, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, Celso Heraldo dos Reis, Cesar
Diniz de Souza, Elio de Araújo, João Batista Pereira de Souza, Luiz Otávio da Silva, Maria
Aparecida Monteiro Rodrigues da Fonseca, Roberto Carlos do Nascimento Tito, Roberto
Letrista de Oliveira, Rolgaciano Fernandes Almeida, Valdir Ferreira da Silva e 4 (quatro)
votos contrários dos Vereadores: Adriana Aparecida Félix, David Ribeiro da Silva, Edson
Rodrigues, Edvando Ferreira de Jesus. O Senhor Presidente anuncia: “As Contas do Poder
Executivo Municipal referente ao exercício financeiro de 2017 está Aprovada, com rejeição
ao Relatório do Tribunal de Contas do Estado de São Paulo. Em Discussão Única Denúncia
da Vereadora Adriana Aparecida Félix. Assunto: Denúncia em face do Prefeito Municipal
Sr. Mamoru Nakashima. Submetido a discussão, se manifestam a favor da Denúncia os
Vereadores:Adriana Aparecida Félix, David Ribeiro da Silva e o Vereador Edson Rodrigues.
Pela ordem se manifesta o Vereador Armando Tavares dos Santos Neto: “Senhor
Presidente, só me corrija se eu estiver errado, esse procedimento se caso a gente aprova ele
hoje, o Prefeito terá o direito de entrar 15 dias com a resposta dele, procedimento normal
como aquele que eu entrei, se aprovado pela maioria, não é fácil, não existe afastamento
imediato, ou estou equivocado?” O Senhor Presidente responde: “Não existe mesmo não
Neto”. Pela ordem se manifesta a Vereadora Adriana Aparecida Félix: “Senhor
Presidente, hoje o Neto acho que já fez o questionamento, aprovando o recebimento da
demúncia, é isso? E aí posteriormente o Prefeito tem o direito à defesa?” O Senhor
Presidente responde: “É isso mesmo Adriana, como manda o Regimento Interno, tem que
seguir os passos se não tem validação nenhuma,já é a quinta vez que nós estamos realizando
esse mesmo procedimento”. Pela ordem se manifesta a Vereadora Adriana Aparecida
Félix: “Infelizmente não termos sucesso”. O Senhor Presidente afirma: “Nobre Vereadora
pode contar com o meu voto”. Posto em votação a Denúncia da Vereadora Adriana
Aparecida Félix, é REJEITADA por 07 (sete) favoráveis dos Vereadores: Adriana
Aparecida Félix, Carlos Alberto Santiago Gomes Barbosa, David Ribeiro da Silva, Edson
Rodrigues, Edvando Ferreira de Jesus, Elio de Araújo, João Batista Pereira de Souza e 12
(doze) votos contrários dos Vereadores: Alexandre de Oliveira Silva, Aparecida Barbosa da
Silva Neves, Armando Tavares dos Santos Neto, Arnô Ribeiro Novaes, Carlos Alberto
Santiago Gomes Barbosa, Celso Heraldo dos Reis, Cesar Diniz de Souza, Maria Aparecida .

Monteiro Rodrigues da Fonseca, Roberto Carlos do Nascimento Tito, Roberto Letrista de

Oliveira, Ro eai Fernandes Almeida, Valdir Ferreira da Silva. Em Discussão Única
Projeto de Lei nº 54/2020. Autoria: Prefeito Municipal. Assunto: "Estima a receita e fixa a

despesa do Município para o exercício de 2021". Submetido a discussão, ninguém se
manifesta. Posto em votação é APROVADO por unanimidade. O Senhor Presidente
comunica: “Comunico a realização de Sessão Solene no dia 15 de dezembro de 2020, às
17:00 horas, para a entrega de Título de Cidadão Itaquaguetubenseao Senhor LOURIVAL

e
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ARANTES MARQUES, de iniciativa do Vereador Roberto Letrista de Oliveira, por meio de
videoconferência. Nada mais havendo a tratar, encerra-se a presente Sessão Ordinária. Para
constar foi lavrado a presente Ata que vai devidamente assinada pelo Senhor Presidente e

Secretários presentes, após a aprovação desta Casa de Leis.      Vereador João ista Pereira de Souza

Se, o Secretário
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